

## Unser Schulhaus und das Gelände



Die Aueschule hat ein wunderschönes, weitläufiges und grünes Schulgelände. Hier können die Kinder Natur entdecken, Vögel und Kleintiere beobachten und Pflanzen vom Grashalm bis zum Apfel- und Wallnussbaum wachsen sehen. Sie bauen sich auch gerne Höhlen in den Büschen. Natürlich nutzen sie die vielen Spiel- und Bewegungsangebote.

Im Sommer, wenn es wieder grün ist, soll die Fotogalerie zu einem Rundgang durch das Schulhaus und über das Gelände ausgeweitet werden.



